

Avant d'avoir de prendre possession le 1<sup>ER</sup> mars 2019 de l'AccorHotels Arena, l'ancien p'tit nom de Bercy, l'artiste Fary était de passage à Nice, au Nikaïa, pour jouer son spectacle, déjà le second de sa carrière. Pour faire patienter la foule avant son entrée en scène, l'humoriste a offert à son public niçois trois p'tites premières parties. L'un d'elles est assurée par un humoriste qui a grandi à Nice Lenny M'Bunga. Ce dernier est revenu notamment avec malice sur l'épisode « Lauryn Hill » où Fary, première partie de la chanteuse, s'était fait huer par le public, furieux du retard de la star américaine. Un épisode qui avait enflammé les réseaux sociaux.

Après cet apéro sympathique, Fary a déboulé sur scène avec son sourire et son élégance vestimentaire. Pendant plus d'une heure, ce spécialiste du stand-up va livrer une remarquable prestation. Ses textes incisifs, son jeu de scène, vont séduire l'assistance, venue nombreuse. Le Québec, sa famille, Eric Zemmour, les religions, la famille, les Algériens, le jeune humoriste de 25 ans distille ses punchlines avec à-propos. Un régal ce Fary...

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité